

BONUS: ASURANSI PERJALANAN
CASH BACK : IDR 500K/org
S&K Berlaku



TURKEY KONSORSIUM

9D7N by Turkish Airlines

Istanbul, Bursa, Kusadasi, Pamukkale, Konya, Cappadocia, Ankara.

Departure: 11 JUL; 6, 21 AUG; 4 SEP; 10, 18 OKT

Highlight: Ephesus Ancient City, Hierapolis Ancient City, Cotton Castle, Pigeon Valley, Ortakoy Village, Bosphorus Cruise

DAY 01: JAKARTA – ISTANBUL – BURSA

TK 509 CGK IST 09.10 - 17.20

Hari ini seluruh peserta berkumpul di Terminal 3 Ultimate Soekarno- Hatta International Airport untuk bertemu dengan Tour Leader dan melakukan Proses check in dan imigrasi. Anda akan memulai penerbangan menuju Istanbul. Setibanya di Istanbul, Anda akan di antar menuju hotel untuk check in dan bermalam di **Bursa. (MEALS ON BOARD, MM)**

Hotel : Golden Majesty Hotel atau setaraf 4*

DAY 02: BURSA – KUSADASI

Setelah makan pagi, check out hotel. Anda akan memulai acara tour mengunjungi: **TURKISH DELIGHT SHOP, GREEN MOSQUE & TOMB** sebuah kompleks masjid bersejarah peninggalan Kesultanan Utsmaniyah. Makan siang di local restaurant. Dilanjuti mengunjungi **GRAND MOSQUE & SILK MARKET** merupakan masjid tertua di Bursa dan pasar bersejarah sebagai tempat perdagangan sutra yang sudah terkenal dari zaman dahulu kala. Dilanjutkan dengan perjalanan menuju Kusadasi. Anda akan di antar menuju hotel untuk makan malam dan check in. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Ladies Beach Residence atau setaraf 4*

DAY 03: KUSADASI – PAMUKKALE

Setelah makan pagi, check out hotel dan acara tour dimulai dengan **TURKISH LEATHER SHOP, EPHEBUS ANCIENT CITY** pemandangan bangunan yang cantik dan megah. Dilanjutkan dengan perjalanan menuju Pamukkale. Makan siang di local restaurant. Dilanjuti mengunjungi: **HIERAPOLIS ANCIENT CITY** merupakan pusat pemujaan Frigia terhadap ibu dewi Cybele di Anatolia, **COTTON CASTLE** sebuah pemandian air panas yang dulunya digunakan sebagai alat terapi. Anda akan diantar menuju hotel untuk makan malam dan check in. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Herakles Thermal Hotel atau setaraf 4*

DAY 04: PAMUKKALE – KONYA – CAPPADOCIA

Setelah makan pagi, check out dan acara tour dimulai dengan mengunjungi **TEXTILE OUTLET SHOP**. Dilanjutkan perjalanan menuju **Konya**. Mengunjungi **MEVLANA MUSEUM** merupakan museum yang menjadi tempat tinggal dan makan dari seorang tokoh sulfi Islam yaitu Jalaluddin Rumi. Makan siang di local restaurant. Dilanjutkan menuju **SULTANHANI CARAVANSERAI** merupakan bangunan bersejarah yang pernah menjadi tempat singgah kereta dan karavan di jalur sutra kuno. Dilanjutkan perjalanan menuju **Cappadocia**. Anda akan menuju ke hotel untuk makan malam dan check in. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Floria Hotel atau setaraf 4*

DAY 05: CAPPADOCIA

Makan pagi di Hotel, acara tour dimulai dengan menaiki **HOT AIR BALLON FLIGHT (optional)** jika cuaca memungkinkan, yang memberikan pemandangan yang indah saat berada di udara. Selanjutnya, mengunjungi **UNDER GROUND CITY** kota bawah tanah dengan arsitektur menawan, **UCHISAR CASTLE VILLAGE, PIGEON VALLEY** terkenal sebagai lembah merpati karena banyaknya burung merpati yang terbang di wilayah ini. Makan siang di local restaurant. Dilanjuti mengunjungi **GOREME VALLEY & PANORAMA, PASABAG VALLEY (Photo Stop)** merupakan formasi bebatuan yang unik seperti di negeri dongeng, **AVANOS VILLAGE & POTTERY SHOP** merupakan kota pembuatan tembikar dan tenun karpet di Cappadocia, **TURKISH CARPETS & JEWELRY SHOP**. Kembali menuju hotel untuk makan malam dan istirahat. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Floria Hotel atau setaraf 4*

DAY 06: CAPPADOCIA – ANKARA – ISTANBUL

Makan pagi di Hotel, check out hotel. Acara tour akan mengunjungi **SALT LAKE (Photo Stop)** yang terkenal dengan Danau yang berwarna merah muda. Makan siang di Local Restaurant. Setelah itu mengunjungi dibangun untuk menghormati pendiri dan **ATATURK MAUSOLEUM** pemimpin dari Republik Turki. Makan malam di local restaurant. Anda akan kembali ke hotel untuk check in dan bermalam di Istanbul. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Days Inn Wyndham Esenyurt Hotel atau setaraf 4*

DAY 07: ISTANBUL

Makan pagi di Hotel, Anda diajak untuk mengunjungi: **BLUE MOSQUE** merupakan salah satu monumen arsitektur Ottoman yang paling ikonik dan populer, **HIPPODROME** merupakan pusat kehidupan sipil Bizantium mulai dari kontroversi politik dan teologis hingga balapan kereta dan kerusakan, di **HAGIA SOPHIA (Photo Stop)** dan **TOPKAPI PALACE (Photo Stop)**. Makan siang di Local Restaurant. Dilanjutkan berbelanja di **GRAND BAZZAR**. Makan malam di Local Restaurant. Anda akan diantar kembali menuju hotel untuk istirahat. **(MP/MS/MM)**

Hotel : Days Inn Wyndham Esenyurt Hotel atau setaraf 4*

DAY 08: ISTANBUL

Makan pagi di hotel, check out. Acara tour mengunjungi: **ORTAKOY VILLAGE** memiliki banyak kafetaria atau kedai teh di sekitar alun alun tepi selat, **TOUR BOSPHORUS CRUISE**. Makan siang di Local Restaurant. Dilanjutkan menuju **GALATA TOWER (Photo Stop)** sebuah menara batu abad pertengahan di distrik Galata Istanbul, lalu menuju **TAKSİM SQUARE**. Malam harinya, Anda akan diantar menuju ke Istanbul Airport untuk proses check in bagasi dan imigrasi. **(MP/MS/_)**

DAY 09: ISTANBUL - JAKARTA

TK 056 IST CGK 01.50 - 17.35

Pada sore hari, Anda akan melakukan penerbangan menuju Tanah Air dengan membawa kenangan indah bersama kami. **(MEALS ON BOARD)**

NOTE : Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur.

Harga Tour Per orang / dalam IDR (Minimal Keberangkatan 20 Orang Dewasa)		
Twin / Triple Share	Sgl Supp	Apt Tax & Flight Ins
IDR 21.000K	IDR 4.350K	INCLUDED

****Harga Tour dalam Rupiah (x1000) dan dapat berubah jika terjadi perbedaan kurs tukar mata uang asing****

****Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.****

****Devisi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan.****

HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> * Group Tiket International Kelas Ekonomi dengan Turkish Airlines, rute: CGK – IST - CGK * Airport Tax & Fuel Surcharge (*dapat berubah sewaktu-waktu) * Bagasi 30 kg, kelas ekonomi untuk rute international sesuai dengan ketentuan dari airlines yang berlaku. * 7 malam Akomodasi di hotel bintang 4* berdasarkan 1 kamar berdua, jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. * Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple Share sama dengan Harga Twin Share. * Acara tour, transport dan makan-minum sesuai dengan jadwal perjalanan dan hanya dalam group. * Travel Insurance Group usia tertanggung 03 bulan - 69 tahun (tidak termasuk covid protection) dengan syarat dan ketentuan yang berlaku * Tour Leader yang berpengalaman * Local Guide berbahasa Inggris/Indonesia * Airport Handling pada saat keberangkatan di Jakarta. * 2 botol Air Mineral per orang per hari 	<ul style="list-style-type: none"> Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, dan kelengkapan dokumen lainnya. * Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, dll. * Tipping Tour Leader, Local Guide, dan Driver Sebesar USD 85/pax Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan oleh duane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara * Optional Tour : Hot air Balloon dan Jeep Safari di Cappadocia * Biaya Kelebihan Bagasi * Travelling bag * Biaya Deviasi * PPN 1,1%

Catatan : Shopping Wajib : Turkish Delight Shop, Turkish Carpet Factory, Turkish Leather Factory, Textile Outlet shop, Pottery Shop, Jewelry Shop (No Visit Mandatory Shopping Supplement: USD 50/Pax/Store)

Optional Tour:

1. Hot Air Balloon : USD 320/Pax (Dapat berubah sewaktu - waktu)
2. Jeep Safari : USD 120/Pax (Dapat berubah sewaktu - waktu)

***Optional Tour harus diatur dari Partner TWC, jika ambil dari partner lain maka Anda akan dikenakan biaya penalty sebesar USD 160/Pax/Optional.**

SYARAT & KETENTUAN TOUR :

1. Minimal keberangkatan **20 Orang Dewasa / Group**.
2. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (Down Payment Non-Refundable) per peserta minimal **IDR 7.000.000**
3. Pelunasan Biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 25 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, Biaya Visa dan Asuransi Perjalanan Pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Kami berhak melakukan penerbitan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
6. Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.
7. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
8. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan kami dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisi yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
9. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb :
 - a. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable).
 - b. 44 - 30 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.
 - c. 29 - 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 85% dari biaya tour.
 - d. 14 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.
10. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.

NA/020524